
平成 29 年度 7 月度 日の里 9 丁目 議事録要旨  H29.7.15(土) 19:00～    

  

出席者２６人  欠席者１人 

  

A. 日の里コミュニティー協議会報告 

 AA. 協議事項 

  1）平成 29 年 6 月度役員会議事録（案）の承認について・・・・承認 

2）平成 29 年度第 2 回運営委員会（8/6 開催）議事次第（案）について・・・・承認 

  3）平成 29 年度「まちづくり懇談会」の開催意向および懇談テーマについて 

    今年は懇談会を開催することにする。テーマは：コミセンの移転など 

  

AB. 報告事項 

 1）会長報告 

  ①協議会会長会報告 

    ○会長に早川氏（池野）、副会長に水上氏（東郷）。 

    ○依頼事項：地域ボランティア活動推進事業（子ども育成課） 

     “学校・家庭・地域の協働でこどもの「自尊感情」を高めよう“ 

     宗像市の子どもたちは自尊感情（自分を価値ある存在であると思う気持ち）が低いという調査

結果が報告      活動参加の奨励 と 地域社会貢献への称賛など 

  

②日の里地区まちづくり推進特別委員会事業経過・計画報告：1 周年記念誌企画 

  

 2）会計報告： 6 月次報告 

 3）各部会報告 

  ①教育文化部会 7/8 おいでおいでクラブ ピッザ作り 

  ②健康福祉部会 7/2 グラウンドゴルフ大会 7/22 定例会議 

  ③生活環境部会 駅前花いっぱい運動 散水当番 ９丁目は 8/4（金）、8/16（水）、8/2６（土） 

  日の里まつりごみ収集・整理者動員願い :  9 丁目は 20：30～21：30  8/19 に 1 人、8/20 に

１人。この要請に応えて、生活環境部長の鶴田照彦氏が 2日間とも奉仕いただけることになりました。 

感謝申し上げます。    

④広報部会 7/11 編集会議 7/19 ＨＰ協力員会議  

 

 4）日の里ホームページの刷新について 

   事務局長から説明があったが、専門的で不明な点が多い。 広報部会とＨＰ協力員の会議で十分検

討してほしいとの意見があった。 

 



 5）事務局長報告 事務局長会議報告 

  ①全国豊かな海づくり大会 福岡大会： 10/28,29 ユリックス 鐘崎漁港 

  ②宗像ユリックスアウトリーチ事業報告及び協力依頼：昨年度は 4 月にコミセンホールで三舩優子

さんのピアノ演奏会を行った。今年も継続予定である。 

  ③第 67 回「社会を明るくする運動」街頭啓発の参加について： 7/20（木）9：30  

  ④宗像市の花火大会および宗像フェス開催案内 

   今年は 9/2（土）～3（日）グローバルアリーナで開催される宗像フェスの花火大会に上乗せする 

  ⑤宗像市民学習ネットワーク有志指導者推薦募集のお知らせ ：8/31 まで事務局 36-3721 

  ⑥宗像市各地区コミュニティ運営協議会と地域大学との連携状況 

  ⑦日の里まつり幟旗：近日中に各町内会に 5 本配布予定 

  

AC. 連絡事項 

 1）平成 29 年度普通救命講習の受講案内について：申込先：地域安全課 高崎氏 36-5050 

   ①7/30（日）9：30～12：30 消防本部（田熊）。 

   ②8/6（日）9：30～12：30 消防本部（田熊）。 

 2）平成 29 年度蜂須賀病院「出前講座」の案内 ：36-3669  

①「実践！！認知症予防と運動療法」 

②「骨粗鬆症と運動療法」 

③「脳卒中について」      各 60 分 無料 

  

 3）プリンセス駅伝交通整理等ボランティア派遣願い 

  10/22（日）各町内から 5 名選任→会議で 4名決まり、後 1人は翌日募集し、7/16届け出終了。 

  

B. 町内会  

 BA. 町内会協議事項 

1）一斉清掃分担増の検討（9 丁目シニアクラブからの要請） 

「日の里 11 号運動公園東側と 16 番地 1 号との境界道路の公園側約 20ｍの側溝」 

この区間は、これまで 9 丁目のｼﾆｱｸﾗﾌﾞの皆さんが、月一度の公園花壇の整備の際に掃除し

ていただいていたそうです。しかしｼﾆｱｸﾗﾌ員の高齢化、会員減少などから、作業が困難になりました。

もともとこの区間は 9 丁目内にある公共施設でありながら、一斉清掃の分担区域に指定されておりま

せんでした。したがって、このさい一斉清掃区間に取り込み、町内全体で分担すべきと判断します。 

この区間の南側すなわち 11 号公園の東南階段は 16 組の分担区域です。またこの区間の北側の側溝

から駐車場は 24 組の分担区域です。生活環境部会を中心にご検討いただきたいと思います。 

この提案に対し、16組は負担が重いと拒否。24組は次回秋季一斉清掃の時にやってみましょうと

の返答をいただいたので、その結果を見て再度よりよい案を検討することにしました。 

  



 2）町内急斜面地除草作業 発注について 

   従来 一斉清掃前に発注していたシルバーセンター担当箇所の他の業者への見積請求。 

   その他、要望箇所の有無→１６組一斉掃除区域の急斜面側溝部分 

   これも生活環境部会を中心にご検討いただきたいと思います。 

 

 3）要支援者カードの回収とコピーの町内会長への提出のお願い 

  町内会に何がして欲しいかを集約したい。7 月末を目途に。 

  

 4）長寿を祝う会参加資格者名簿：各組ごとに配布（資料） 

住民基本台帳閲覧をもとに、長寿を祝う会参加資格者名簿を各組ごとに作成しました。 

7月中旬の回覧で、「長寿を祝う会開催案内」と「参加申込票」への記入をお願いしております。 

各組ごとに、回覧が戻った時点で参加希望者をこの参加資格者名簿に記入いただき、8 月の組長

会議の日（8/1６）までに健康福祉部長に提出いただきたく存じます。  

  

    

4）町内通学路における中学生の事故と改善対策 

  6 月下旬、7 番地在住の中学生が通学途中、9 丁目 6-8 邸南西角部の側溝に落ち、手をついた時 

左手親指を骨折し 4 週間の傷を負ったこと、そして、再発防止策を執るよう要請がりました。 

  直ちに現場を写真撮影し、7/1 改善提案書を提出しました。7/5 人手を借り、外れていた側溝蓋を

復旧しました。7/10 には市維持管理課から側溝の改善工事をする旨の回答を得ました。なお、ここ

は朝の通学時間帯は日の里西保育園への送迎車がかなりの速度で走行し、通学生徒はどうしても壁沿

いの側溝蓋の上を歩かなければ、不安を感じるところでもあります。通学路としての安全対策をも執

るよう市に要請しており、近日中に改善策の回答があると思います。 

  

5）町内道路の交通安全対策の要求（改善提案書提出準備中） 

  14 番地の北側および西側の道路を早い速度で走る車が多く、子どもや高齢者の命が不安な状態に

あると感じられる、「標識を立てる」・「道路面に 30ｋｍ/ｈとか徐行と表示」して欲しい。との

要望が出ました。 

奇しくも前項の事故とも関連すると推測されます。皆さんのご意見を組み入れて提案書を作りた

いと考えます。 

 当日の意見も踏まえ 7/16 改善提案書を作成し、提出しました。 

  

6）防犯灯設置申し入れ： 6 組組長 改善提案書提出とその後 

  場所は日の里配水池東北隅角部。4 番地 30 号邸から 4 番地 38 号邸までは人家もなく夜は暗闇で

す。 防犯灯を設置して欲しいとの要求があり、改善提案書提出を提出し、市または水道事務組合

で設置の可能性を打診しましたが、不可でした。町内会で設置を検討するため見積を取っています。 



 7）燃えるごみの出し方 7 月上旬回覧 ： 

反応はありましたか？評判は如何ですか？ アパート、町内会不参加者宅にも配りたい方は 

余白に各組長のコメントを加えて必要分コピー（町内会費で）して対処してください。 

 分別収集のマナーの悪い所にもチラシをいれる。 

  

 BB. 町内会報告連絡事項 

 1）日本赤十字社の「活動資金」募集結果 

  各組長様には回覧による募金収集の作業をしていただきありがとうございました。 

  会計より市に届け、領収書を受け取りました。町内会加入戸数の 77％、364 所帯（匿名を含む）

から 177.200 円の浄財をいただきました。ご協力にお礼申し上げます。 

  

  2）11 号運動公園花壇の再生工事 改善提案書提出（9 丁目ｼﾆｱｸﾗﾌﾞからの要請） 

   表記花壇は 9 丁目ｼﾆｱｸﾗﾌが整備・管理を行っていますが、周囲に在る樹木（カイズカや欅）が大

木化してその根が花壇の下に入り込み、人力では耕すことができない。との現状を伝え、再生

工事と周辺樹木の間伐を依頼する改善提案書を 7/3 付で提出しました。 

  

   

  3）公民館駐車場の使用について： 

6月の組長会レジメに記載した文書を西保育園へ 6/1 に渡し、捺印後持参するよう依頼していた

が、6/28 までに応答なく、問い合わせた結果、工事発注が遅れているとの返答であった。一

応、準備体制を整えるため、6/28 平野組長の助力を得て、虎ロープを地面に張り、7/10 掲示

を行なった。    

西保育園から 7/14に電話があり、7/18から使用したいとの連絡を受けました。 

  

BD. 各部会報告 

 1）総務部 

   ６月に行われた親睦会のお礼と反省点（次年度引継ぎのため） 

 2）会計  

   日の里祭りの募金回収（現在７０％） 

 3）教育文化部 

   日の里祭りパレード参加者名簿を２２日までに荒木さん宅に提出する。（前年度、次年度の組

長にも声かけしよう）現組長さんは全員参加でお願いします。 

   お願い→牛乳パックに氷を作っておくこと（飲料水を冷やすため） 

   子ども達のパレードの衣装、おみこしの手直しの報告 

 4）健康福祉部 

   グランドゴルフＢチーム 2位に入り、１１／３に行われる宗像市の大会に出場決定 



９／２４（グランドゴルフ交流の場）５チーム出場予定 

みかん狩り予定日１０／２９  長寿を祝う会の出席者を８／１６の会議で報告する。 

 5）生活環境部 

  分別収集協力のお願い 

 6）文書配布 

  次回配布日７／２７、８／９ 

 7）公民館 

    キッチンのまな板、水切りを購入。 

    公民館の物（トイレットペーパー、台所用品など）の紛失を防ぐ案として 

   防犯カメラ、張り紙、名前を入れるなどの意見が出た。 

   はぜの木の伐採のお願い→業者に頼む 

BE. その他 

    防犯パトロール 次回 ９／１２。雨天などで中止にする場合はグループで決める。 

   なるだけ１人では回らない。（副会長に相談） 

  １９組道路の陥没３か所→改善提案書提出依頼 

  一斉掃除の月と日時（暑い為）を考えてほしい→日程の変更はできないが、時間は地域で 

変更可能。ご希望が有れば早めに。 

①次回分別収集日 ：7 月 31 日（月）7：30～8：30 

②次回組長会議 ：8月 1６日（水）19：00～21 時（終了予定） 

 ８月の組長会議は 8/19（土）が日の里まつりの初日になっています。開催日を変更します。 

 


